
María Noel Riccetto: "Estoy muy feliz con lo que estoy haciendo y me gusta estar en este nuevo rol"

La directora del Ballet Nacional del Sodre conversó del estreno de "Un tranvía

llamado deseo", el estreno de Riccetto como directora de la compañía.
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